



# Solidarité

Bonjour, Je me permets par ce message faire appel à la solidarité et à la bonté des personnes qui seront touchés par le décès de ma maman survenu le 9 avril à l'âge de 70 ans dans mes bras à la maison. Je suis encore bouleversé par cet événement tragique et je suis très malheureux sans elle, de ne plus voir ce beau petit bout de femme très juste et qui avait le cœur sur la main. C'était une très belle personne, toute ma vie, mon diamant. Je traverse une période difficile supplémentaire dans ma vie car je me trouve sans emploi et je suis actuellement au RSA et je ne sais comment je vais pouvoir financer ses funérailles. Merci d'avance de votre soutien et de votre générosité si possible.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/cJKpAtp0>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Sébastien Febrier**